

# Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Arus Lalu Lintas

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 11:19



*Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Arus Lalu Lintas*

"Polsek Parungkuda Sukses Lancarkan Arus Lalu Lintas di Wilayah Rawan Kemacetan"

Parungkuda, 20 Oktober 2023 - Hari Jumat, tanggal 20 Oktober 2023, menjadi hari bersejarah bagi Wilayah Hukum Polsek Parungkuda, Polres Sukabumi,

ketika unit lalu lintas mereka dengan gemilang melaksanakan pengaturan arus lalu lintas. Mereka hadir di titik rawan kemacetan dengan penuh semangat dan tekad untuk menjaga kelancaran lalu lintas.

Mengawali pagi yang cerah, tepat pukul 07.46 WIB, personil lalu lintas yang terdiri dari Aipda April, Aipda Bahari, dan Bripka Purba, dengan sigap berada di lapangan. Mereka adalah pahlawan tanpa tanda jasa yang bertugas menjaga ketertiban arus lalu lintas di wilayah Parungkuda.

Prestasi mulia ini tak datang begitu saja. Hari sebelumnya, pada Kamis tanggal 19 Oktober 2023, jam 08.46 WIB, unit lalu lintas Polsek Parungkuda telah mengawali misi mereka. Hasilnya sungguh luar biasa, dengan situasi dan kondisi arus lalu lintas yang kini lancar normal, baik dari arah Bogor maupun Sukabumi. Pasar Parungkuda dan simpang stasiun Parungkuda, yang sebelumnya sering menjadi titik kemacetan, kini mengalir dengan lancar dan kondusif.

Kompol Iman Prayitno, SH., MH., selaku Kapolsek Parungkuda, dengan rasa bangga dan hormat menyampaikan laporan ini kepada Komandan. Mereka bukan hanya menjaga lalu lintas, tetapi juga menjaga kehidupan dan kenyamanan warga Parungkuda.

Kisah ini adalah bukti nyata dedikasi Polsek Parungkuda dalam menjaga ketertiban lalu lintas, memberikan kemudahan bagi warga, dan memastikan wilayah mereka tetap aman. Kesuksesan mereka adalah cerminan dari semangat dan kerja keras untuk mewujudkan lalu lintas yang lebih aman dan efisien. Semoga keberhasilan ini menjadi inspirasi bagi wilayah lain dalam menjaga ketertiban lalu lintas.